

Monthey-Choëx

Entrons en Avent

PAR SANDRINE MAYORAZ

Chaque année, nous célébrons l'entrée dans la période de l'Avent avec les cavaliers de l'Avent. Ceux-ci apportent aux paroissiens le message de l'Avent venu de Crêt-Bérard. Les chrétiens se retrouvent devant l'esplanade du Crochetan pour écouter le message de l'Avent annoncé par les cavaliers du Manège du Rhône. Le pasteur va commenter le message et le prêtre bénira les communautés rassemblées. Chrétiens, voici le temps de rassembler toute la ville autour de celui qui est au cœur de notre foi : Jésus-Christ.

En fin de journée, le cortège de l'Avent nous conduira, flambeaux en main, de la cure catholique en ville, en passant par l'assemblée évangélique et le Temple réformé, jusqu'au local des scouts. Nous y allumerons un feu et partagerons une prière œcuménique et un vin chaud pour témoigner de notre espérance commune dans la paix et la joie du Christ, au cœur des ténèbres du monde.



The poster features a background image of a fire or flames. The text is as follows:

**Les chrétiens de Monthei
se rassemblent pour l'Avent**

**Dimanche
1er décembre**

Cavaliers de l'Avent

11h30 | Place du Crochetan

Feux de l'Avent

**17h00 | Départ depuis la
cure catholique**
jusqu'au local des scouts, feux
et partage fraternel

PARTOISSE CATHOLIQUE
1870 MONTHEI

Église réformée
évangélique du Valais

CHEMIN DE VIE
MONTHEI